
同窓会の活動についてのアンケート回答（回答のあった⽀部のみ） 

 

≪どのような活動を⾏っていらっしゃいますか。最近の交流会はいつ、何をしましたか。≫ 

【東京⽀部】メインは、年１回の総会・懇親会で、年２回程度運営委員会。毎年１２⽉には 

８５歳以上の会員へのクリスマスカード発送、次年度への引き継ぎ会を⾏っています。 

その他、随時集まっています。最近は、来年度の総会のお当番幹事さんたちと執⾏部で打ち合わせ、

⾷事会をしました。 

 

【中部⽀部】中部⽀部として、２６年の回を重ねてまいりましたが、３年前に同窓会会員減少と⾼

齢化のため、継続が難しくなり、現在は事実上閉部いたしました。現在は“OG 会”のような形で、毎

年９⽉に⾷事会を開いています。同窓⽣（残っている⽅）同⼠の交流会が途絶えるのが寂しいと、

５名〜７名で続けています。 

 

【広島⽀部】ここ数年、何もしていません。 

 

【福岡⽀部】年に１回、福岡⽀部昼⾷会を開催しています。平成２８年９⽉１０⽇（⼟）に開催い

たしました。臨時同窓会を平成２８年７⽉２６⽇に急きょ開催いたしました。 

 

【豊北⽀部】⼭陰、特に豊北町は閉鎖的な地域で交流会など皆無に等しいです。今度下関⽀部とし

て発⾜（合流）になれば、⾷事会を実⾏しようと思っています。（２０１７年９⽉頃） 



 

【北九州⽀部】年に⼀度、７⽉の中旬に⽀部昼⾷会を開いて１０年になります。昼⾷を⼀緒にいた

だきながら世代を超えて同窓会としての親睦を⼼がけています。２０１６年７⽉１２⽇（⽕）に⾨

司港ホテルで開催いたしました。御来賓の理事⻑、学院⻑、新旧の同窓会⻑を含め２９名の出席で

した。下関とは距離的には近くですが、海峡を隔て県が異なりますから、⺟校梅光に関するニュー

スは新聞・テレビなどでは全く報道されません。年⼀度の⽀部会で直接⺟校の現状や展望をお聞き

し、思いを共にしたいと思っています。また、⽀部会員の⽅たちのコンサートや個展などは連絡が

⼊り次第、なるべく⼝コミでお知らせしあうようにしています。 


